

Kilimandscharo und Karakorum - ein Video Vortrag von Allan Watson

Das Besondere an den Videos ist, dass beide vor dem digitalen Zeitalter produziert wurden aber zur Vorführung nachdigitalisiert wurden. Der erste in Super8 gedrehte Film zeigt eine Reise nach Ostafrika mit dem Ziel den höchsten Berg Afrikas - immerhin knapp 5.900m - zu besteigen. Als Eingetour dient die Umrundung von des Mount Kenyas, wobei die 5.000 m Grenze auch erreicht wird. Nach dem Gelingen dieses Unternehmens wird von Kenia nach Tansania gewechselt und in vier Tagen der Gipfel des Kilimandscharos erfolgreich bestiegen. Zur Erholung von den Strapazen werden verschiedene Gameparks aufgesucht.

Beim zweiten Video - ursprünglich in Video8-Format - handelt es sich auch um eine Gebirgstour, diesmal in das Karakorumgebirge in Pakistan. Vom Ort Skardu im Industal geht es in das Baltoro Tal., Beim Aufstieg kann das harte Dasein der hier lebenden Baltis ein wenig nachgeföhlt werden. Am Ende des Tales auf 4500m befindet sich der sogenannte Concordiaplatz. Dieses Gletscherbecken wird von siebentausend und achttausend Meter hohen Bergen umringt und die Lage ist atemberaubend schön. Ein Tagesfußmarsch bringt uns zum 5000 m hohen Basislager des 8611 m hohen K2. Beim Rückweg nach Skardu haben wir mehr Zeit die grandiose Szenerie, das Treiben der Träger sowie das erste Warmbad in drei Wochen zu genießen.